
FSV Sitzung Philosophie online 25.01.2024 18:08 – 18:56 

Anwesende: Elea Reinke, Silas König, Timo Selting, Miriam Leyendecker, Timon 

Meisner, Luca Hector, Vincent Zein 

 

Protokoll: Elea 

TOP 1: Genehmigung der Tagesordnung 

Tagesordnung ist genehmigt. 

 

TOP 2: Genehmigung des Protokolls vom 01.02.2024 

Protokoll vom 01.02.2024 ist genehmigt. 

 

TOP 3: Berichte/ Mails 

Semesterabschlussveranstaltung 

Die Veranstaltung fand am Dienstag, den 06.02.2024 statt. Es sind mehr Leute 

erschienen als ursprünglich angenommen. Zunächst war der Plan, ins James Joyce zu 

gehen, dort war aber nicht genügend Platz für alle. Es wurde sich in zwei Gruppen 

aufgeteilt. Eine Gruppe ist ins James Joyce gegangen, die andere ins Limes. Nächstes 

Wintersemester planen wir eine ähnliche Veranstaltung, reservieren aber rechtzeitig 

ein Platz in einer Bar. Timon erstellt einen Termin für den 09.01.2025 in den Google 

Kalender.  

 

Mails: 

Es findet ein Treffen in der ULB bezüglich der Renovierung der MNL statt.  Yannick 

geht vielleicht sowieso für die Romanistik hin. 

Der Awareness-Workshop wurde abgesagt.  



Es gibt eine Stellenausschreibung vom Deutschen Institut für Erwachsenenbildung – 

Leibniz-Zentrum für Lebenslanges Lernen e.V. (DIE). Wir leiten das an die 

Studierenden weiter. 

 

TOP 4: Technikanfrage 

Im Protokoll vom 09.11.23 ist festgehalten, wer für in den Sitzungen zu den QV-Mitteln 

für die Fachschaft sprechen darf.  

Änderungsvorschläge für die Antwortmail an Fahje: 

- Unser genaues Vorhaben spezifizieren (was wir mit dem Geld machen wollen) 

- Angabe eines Rahmens, wie viel wir dazu einplanen wollen (ca. 750€) 

- Erwähnung, dass wir den Etat nicht jedes Mal vollständig ausreizen werden  

- Wir legitimieren unseren Anspruch mit einer amtlichen Bekanntmachung aus 

dem September 2012, damit wir belegen können, dass wir die Gelder dem 

Gesetz entsprechend nutzen.  

Nächste Sitzung entscheiden wir über editierte Mail. Luca bringt die vorgeschlagenen 

Änderungen ein. 

 

TOP 5: Was posten wir wo? 

Miriam hat GoogleDoc mit möglichen Richtlinien erstellt, wonach wir beurteilen, ob 

wir uns zugesandte Inhalte weiterleiten, oder nicht. 

Änderungsvorschläge:  

- Nicht nur Informationen, die für einen erheblichen Teil der Studis relevant sind 

werden weitergeleitet, sondern auch kleinere Teilgruppen 

➔ „welche einem relevanten Teil unserer Studierendenschaft hilfreich sein 

können“ 



- Nicht nur Informationen der Uni Bonn, sondern auch beispielsweise der HBRS, 

oder von Kooperationen, etc. 

➔ „der naheliegenden Universitäten“ 

- Ergänzung: Inhalte zur allgemeindemokratischen/-politischen Bildung 

- Die Fachschaft stellt keine außerpolitische Gemeinschaft dar 

Änderungen sind bereits eingebracht. 

 

Diskussion über Meme-Posts auf Instagram:  

Wir nehmen uns als Fachschaft nicht so ernst, Memes sind schon in Ordnung. 

 

TOP 6: Verschiedenes 

Mail an Hr. Speitel:  

Wir sprechen die Einladung für nach der zweiten Sitzung im neuen Semester, dem 

11.04.24 um 19:00 Uhr, aus. Miriam hat eine Mail geschrieben. Planänderung: Luca gibt 

Hr. Speitel privat Bescheid.  

 

Änderungen auf der Website: 

- Die Meldung zum Semesterabschlusstreffen ist gelöscht worden 

- Protokolle müssen auf öffentlich gestellt werden  

- Die Ämter der FSV müssen aktualisiert werden 

 

 


